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第１回湘南西部地区保健医療福祉推進会議 会議結果 

 

１ 開会 

＜久保田会長＞  

 皆さんこんばんは、久保田でございます。 

本日の会議は、感染拡大防止のため、これまでと異なる会議運営となります。会議予定

時間も短縮しておりますので、簡潔な説明や御発言など、会議の円滑な進行に御協力いた

だきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

会議に入ります前に、委員の皆様に申し上げます。 

事務局からも報告がございましたが、本日は、お手元の次第の２の(1)、「既配分病床に

係る整備進捗状況について」及び(2)「「公立・公的医療機関等の具体的対応方針の再検証

等」に関する再検証結果の取りまとめについて」の議題は非公開といたします。 

 

２ 協議及び報告 

(1) 協議 

既配分病床に係る整備進捗状況について 

 

 (2) 報告 

「公立・公的医療機関等の具体的対応方針の再検証等」に関する再検証結果の取りま

とめについて 

 

３ 協議 

(1) 令和２年度保健医療計画推進会議及び地域医療構想調整会議等の当面の運営方針につ

いて 

＜久保田会長＞ 

それでは、次第３の協議事項(1)、「令和２年度保健医療計画推進会議及び地域医療構想

調整会議等の当面の運営方針について」、御説明をお願いいたします。 

 

（資料１により説明） 

 

＜久保田会長＞ 

ありがとうございました。それでは、ただいまの御説明について、御意見・御質問等がご

ざいましたら、御発言をお願いいたします。 

  特にないようですので、御説明いただきました方向で進めさせていただきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

(2) 神奈川県保健医療計画の中間見直しについて 

＜久保田会長＞ 

次に、次第３の(2)、「神奈川県保健医療計画の中間見直しについて」、事務局から御説明

をお願いします。 
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  （資料２により説明） 

 

＜久保田会長＞ 

ありがとうございました。それでは、ただいまの御説明について、御意見・御質問等がご

ざいましたら、御発言をお願いいたします。 

 県の方針としては、介護保険事業の中で在宅医療との整合性を図ることを中間見直しで

行う、あと新型コロナウイルス感染症に係る対応が検討事項ということで見直すというこ

とです。特にございませんでしょうか。 

特にないようですので、御説明いただきました方向で進めさせていただきますのでお願

いいたします。 

 

(3) 地域医療介護総合確保基金（医療分）について 

＜久保田会長＞ 

次に、次第３の(3)、「地域医療介護総合確保基金（医療分）について」、御説明をお願い

いたします。 

 

   （資料３により説明） 

 

＜久保田会長＞ 

  ありがとうございました。それではただいまの御説明について、御意見、御質問等をい

ただきたいと思います。 

  御発言をお願いいたします、いかがでしょうか。 

  この地域では、御説明のあった基金を利用して B.I.G. netに取り組み始めているという

ことですけれども、県医師会の方から、小松委員から何か御意見等はありますでしょうか。 

特にないようですが、ほかに御意見等はございますか。 

  ないようですので、これも御説明いただきました方向で進めさせていただきたいと思い

ます。 

 

４ 報告 

＜久保田会長＞ 

  それでは、これより次第４の報告事項を議題といたします。 

時間の都合もございますので、報告事項につきましては、次第４の(1)～(3)について、

まず一括して説明をいただいた後、御意見、御質問等をいただきたいと思います。 

 

(1) 「医療ツーリズムと地域医療との調和に関する検討会」報告書について 

＜久保田会長＞ 

  それでは、(1)、「「医療ツーリズムと地域医療との調和に関する検討会」報告書について」、

御報告をお願いいたします。 
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   （資料４により説明） 

 

＜久保田会長＞ 

  ありがとうございました。 

 

(2) 救命救急センターの指定方針の改定について 

＜久保田会長＞ 

  次に、(2)、「救命救急センターの指定方針の改定について」、御説明をお願いいたします。 

    

（資料５により説明） 

 

＜久保田会長＞ 

   ありがとうございました。救命救急センターの設置ということにあっては、地域医療構 

想調整会議の役割が出てくるということでございます。 

 

(3)  medical B.I.G. net運用開始後の現状報告 

＜久保田会長＞ 

 次に、(3)、「medical B.I.G. netの運用開始後の現状報告について」、御説明をお願いい

たします。鈴木委員、お願いいたします。 

 

   （資料６により説明） 

 

＜久保田会長＞ 

  ありがとうございました。 

  今年、B.I.G. netを始めたわけですけれども、新型コロナウイルス感染症の影響でなか

なか進んでいないという現状がございますけれども、是非この B.I.G. netを活用していた

だきたいなと思います。 

特に、急性期から回復期の方には流れがあるようですけれども、なかなか在宅の方まで

はケースも少ないようですので、これも各医師会の方でも推奨していただきたいなと思い

ます、どうぞよろしくお願いいたします。 

  それでは、報告事項(1)から(3)について、何か御意見・御質問等がございましたら、御

発言をお願いします。 

  特にないようですので、本日予定されていた議題は終了いたしました。その他、何かご

ざいますか。 

  ないようですので、進行を事務局に戻したいと思います。 

ありがとうございました。 

 

５ 閉会 

 

以 上 


